

Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 13.02.2013



Noch nicht genug Werbung für Rotmilan

Der Rotmilan, hier zu sehen in der Dauerausstellung des Halberstädter Heineanums, hat im vorigen Jahr eine besondere Rolle in der Einrichtung gespielt. Im September öffneten Museumsleiter Bernd Nicolai und Museumspädagogin Evelyn Winkelmann die Ausstellung „Rotmilan – Roter Drache“ in der Museumsscheune. Die Besucherzahlen für die vorbereitete Schau blieben bisher allerdings hinter den Erwartungen zurück. „Das hat unter anderem mit unseren finanziellen Mitteln zu tun, für Werbung bleibt kaum Geld“, sagte Nicolai bei einem Jahresrückblick. Dienstags bis sonntags ist die Ausstellung, für die auch ein Katalog gedruckt wurde, von 13 bis 16 Uhr geöffnet.

Foto: Julia Schneider